



Medienmitteilung

Basel, 01. März 2016

Ad-hoc-Publizität

Europäische Wettbewerbskommission genehmigt Übernahme der Huber-Gruppe durch die Bell AG

Die Europäische Wettbewerbskommission hat die Übernahme der Huber-Gruppe durch die Bell AG ohne Auflagen oder Bedingungen genehmigt. Mit dieser Freigabe sind sämtliche Vollzugsbedingungen für die definitive Übernahme erfüllt. Die Huber-Gruppe wird per 1. März 2016 in die Bell-Gruppe vollkonsolidiert. Bell hatte am 16.12.2015 angekündigt, die Huber-Gruppe übernehmen zu wollen.

[Medienmitteilung zur Ankündigung der Übernahme der Huber-Gruppe](#) (16.12.2015)